

うみない

山武市立蓮沼小学校
令和7年度 学校だより
第 19 号
令和8年1月26日発行



【学校教育目標】よく遊び・よく学ぶ はすぬまっ子
【めざす児童像】よく考え進んで学ぶ子ども（知）
心豊かで思いやりのある子ども（徳）
元気でたくましい子ども（体）



感染症予防の御協力をお願いします

3学期が始まって3週間がたちました、めっきり寒くなったこともあってか体調不良の児童が少しずつ増えてきました。厚生労働省によりますと、インフルエンザをはじめとする感染対策の基本は「手洗い」「咳エチケット」「換気」とのことです。学校でも感染防止に努めてまいりますが、御家庭でも御協力をお願いします。



（参考）厚生労働省ホームページより

グラウンドの榎の伐採について

蓮沼小学校のグラウンドには榎の木が3本あり、児童、保護者、地域の方々から長年にわたって本校のシンボルツリーとして親しまれてきました。しかし、児童昇降口付近の2本のうち、1本の中心部が傷んで枯れてきていて、強風時、倒木や枝が落下する危険性が高いと指摘されています。山武市教育委員会並びに造園業者さんに実際に榎の様子を確認していただいたところ、剪定等による安全確保が困難と判断されたため、児童及び来校者等の安全を最優先に考え、やむを得ず伐採することとなりましたのでお知らせします。

なお、伐採については、令和8年2月中旬から3月末までの間に行う予定です。